

# Johannes-Maaß-Schule

## Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1  
65197 Wiesbaden  
☎ 0611 / 31 22 31  
📠 0611/ 31 49 60  
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

### Info-Brief

26. 03. 2021

Liebe Eltern,

ich bin froh und dankbar, dass die Kinder seit nunmehr fünf Wochen wieder im **Wechselunterricht** zur Schule kommen dürfen und hier zumindest an jedem zweiten Tag gemeinsam lernen können. Ihnen allen danke ich herzlich für die Unterstützung Ihrer Kinder - besonders an den Zuhause-Schultagen.

Es ist schön, dass viele von Ihnen bereits unseren **Fragebogen** zum Distanzunterricht ausgefüllt haben. Ich freue mich, wenn bis zum Ferienbeginn die übrigen Rückmeldebögen noch abgegeben werden, um ein möglichst vollständiges Bild aus allen Klassen zu bekommen.

Um eventuelle Lerndefizite aus der Zeit des Distanzunterrichts auszugleichen, findet in diesen Ferien ein **Oster-Lerncamp** statt. Aufgaben dazu stellt das Hessische Kultusministerium zur Verfügung. Die Organisation hat an unserer Schule Herr Stoffel (Leiter der Betreuung Fit-for-Family-Care) übernommen: 0611/97139783 Es stehen 40 Plätze zur Verfügung.

Einige von Ihnen haben diese Woche mitbekommen, dass die Polizei zur **Sicherheit des Schulwegs** Ihrer Kinder hier im Einsatz war. Lassen Sie uns alle mithelfen, den Kindern das Gefühl von Sicherheit und selbstbewusstem Auftreten zu geben und die Möglichkeit, Dinge zu melden, die ihnen auffallen.

Am Mittwoch und Donnerstag werden wir wie im Herbst eine verkleinerte Form unseres **Töne-Tanz-Treffs** durchführen. Mit drei Tänzen und jeder Menge Abstand begrüßen wir die Ferien. Bei diesen Treffen werden wir auch den Sieger\*innen des **Vorlesewettbewerbs** gratulieren.

**Am Donnerstag, 1. 4. 2021 fangen um 10.45 Uhr die Osterferien an. Die Schule beginnt nach den Osterferien wieder am Montag, 19. 4. 2021.** Derzeit ist der Plan der Landesregierung, dass die Grundschulen dann wieder mit ganzer Klassenstärke in den Unterricht zurückkehren. Ob sich dies im Anblick der wieder steigenden Zahlen halten lässt, wissen wir jetzt noch nicht. So werden Sie vermutlich in der 2. Ferienwoche von mir hören.

Bis dahin wünsche ich Ihnen eine gute Zeit mit Ihren Familien und frohe Ostertage,

Hanna Funk  
Rektorin